## Hospital Padre Billini realiza charla educativa sobre la Artritis Reumatoide



Santo Domingo- La actividad, realizada con el objetivo principal de, promover el cuidado y la alimentación en pacientes el tratamiento con artritis reumatoide.

El Hospital Padre Billini llevó a cabo una charla informativa y preventiva sobre la artritis reumatoide, una enfermedad inflamatoria, autoinmune y crónica que se caracteriza por ser un trastorno inflamatorio que afecta principalmente articulaciones pequeñas como manos, pies y muñecas, incrementando el riesgo de complicaciones cardiovasculares, oculares y pulmonares en ausencia de un seguimiento y tratamiento oportuno.

El evento estuvo a cargo de los especialistas doctor Rodamin Álvarez, quien abordó el tema de la importancia de la alimentación en pacientes con artritis reumatoide además la doctora Rina Fulcar, jefa del servicio de fisiatría abordo la importancia del cuidado físico terapéutico en estos pacientes.

En el evento fueron realizadas demostraciones de cómo debe ser realizadas las terapias. Se recuerda que el día mundial de la Artritis Reumatoide se celebra el 12 de octubre. Fue instaurado en 1996 por la Organización de Artritis Reumatismo International para crear conciencia sobre las enfermedades reumáticas y mejorar su conocimiento.

Aunque la enfermedad no tiene cura, la artritis reumatoide puede controlarse con un tratamiento temprano. Los medicamentos antirreumáticos modificadores de la enfermedad pueden retrasar su avance y evitar que las articulaciones y otros tejidos se dañen de forma permanente.

En el evento estuvo presente el jefe del servicio de reumatología, Dr. Roberto Muñoz Louis, acomportambién de las doctoras Teresandris Polanco, la doctora Ingrid Mercedes, doctora Ismely Paulito, e doctor Edral Rodríguez, además de los pacientes que asistieron.

M

## Hospital Padre Billini realiza charla sobre prevención del Cáncer de Mama



Santo Domingo - Con el objetivo de fomentar la importancia de la conmemoración del Día Internacional de la lucha contra el Cáncer de mama, el Hospital Padre Billini desarrolló una charla educativa sobre los Mitos y realidades del Cáncer de mama".

El evento estuvo a cargo de las doctoras Priscilla Jiménez; quien es ginecóloga Obstetra y especialista en biología de la reproducción humana, @Dra. priscillafertilidad, acompañada también de la doctora Ruth Mejía; quien es cirujana Mastologa oncoplástica de mamás @tumastologard.

Las especialistas explicaron a las participantes la importancia de una detención temprana y les exhortaron a las mujeres a asistir a realizar su chequeo anual y en caso de observar alguna anomalía visitar a un especialista del área, ya que un diagnóstico temprano salva vidas.

Señalaron, además, que en la actualidad una de cada 8 mujeres puede padecen de cáncer de mama, cifras alarmantes y un problema que "nos afecta a todos, ya que la tendencia es que la enfermedad siga en crecimiento.

"La mejor forma de vivir es prevenir y una enfermedad detectada a tiempo siempre tiene solución". puntualizaron para finalizar el evento.

El taller fue realizado en uno de los salones de clase de la institución y asistieron decenas de mujeres de los diferentes departamentos administrativos, quienes tuvieron la oportunidad de hacer preguntas y compartir inquietudes con las especialistas.

Se recuerda que cada 19 de octubre se conmemora el día internacional de la lucha contra el cader de mamá.

TO. RELACIONES
PUBLICAS